



**LUNDI 9 JUILLET – 17H30
AU CINÉMA L'UXELLO
À VAYRAC**

*Quand on inventa l'agriculture, les chefs
et la guerre*

Jean-Paul Demoule

Jean-Paul Demoule est professeur émérite à l'université de Paris I – Panthéon – Sorbonne, et membre honoraire de l'Institut universitaire de France, spécialiste du néolithique. Président de l'INRAP de 2002 à 2008.



L'invention de l'agriculture et de l'élevage il y a environ 10.000 ans fut la rupture la plus fondamentale dans l'histoire de l'Humanité. Une nourriture sécurisée et la sédentarité vont provoquer un boom démographique toujours hors de contrôle. De là, vont résulter aussi des inégalités croissantes au sein des sociétés, mais aussi des formes de résistance, ainsi que de nombreuses formes de violences, dont les guerres seront les formes les plus visibles.



&



Prochaine Conférence:
Lundi 16 juillet – Pierre Thomas
Que sait-on de l'origine de la vie sur terre ?
Et sur les autres planètes ?

05.55.91.18.00 – contact@neandertal-musee.org – www.neandertal-musee.org

